



L'essence de Noël : l'amour

— Message moderne de Jésus

« On dit que Noël est une période de joie et de réjouissances. Mais tu vois peut-être les choses autrement... Pour toi, Noël est peut-être loin d'être joyeux et réjouissant, débordé, submergé que tu es par tous les préparatifs. Ou bien, tu es fatigué d'avoir dû faire face à tant de problèmes au cours de l'année qui s'achève. Et Noël ne fait qu'ajouter à la pression, à la liste déjà longue de tes préoccupations.

Ce n'est pas sans inquiétude que tu vois venir ces jours de fête. Tant de questions te trottent dans la tête. Tes proches sauront-ils apprécier tous tes efforts pour faire de ce Noël un Noël réussi ? Seras-tu capable de répondre à leur attente ? Tout se passera-t-il comme prévu ? Bref, est-ce que vous aurez un beau Noël ?

Arrête-toi une minute. « Je n'ai pas le temps de m'arrêter », penses-tu. Mais fais-moi plaisir, fais-le quand même. Je voudrais que ce Noël soit pour toi un moment de paix et de joie. Tu vois ces jours de fête comme une corvée et tu espères tout au plus pouvoir y survivre, mais J'aimerais que tu y prennes plaisir ! Néanmoins, ça va te coûter quelque chose. Tu vas devoir renoncer à quelques-uns de

tes projets pour les remplacer par quelque chose de meilleur.

Tu t'imagines sans doute que chaque nouveau Noël doit surpasser le précédent. Alors tu n'as pas une minute à perdre : anxieusement, tu fais tout pour parvenir à cet objectif. Mais parfois, le mieux est l'ennemi du bien. Demande-toi si cette agitation fébrile est bien nécessaire. Va-t-elle vous rendre plus heureux, toi et les tiens, durant ces jours de fêtes ? Ou est-ce au prix des choses les plus importantes de la vie que tu trouveras le cadeau idéal, que ta maison sera finement décorée, et que rien ne manquera au somptueux repas de Noël ?

Si tu renonces à ton idée du « Noël parfait », tu pourras enfin goûter aux joies de Noël. Moins tu seras stressé, plus vos moments en famille seront remplis de bonheur et de joie.

Les plus beaux Noëls ne sont pas ceux qui tournent autour des décorations, des cadeaux et des festivités, mais ceux où l'amour est roi. L'amour, c'est ce qui fait Noël. Et Noël, c'est consacrer du temps à sa famille et ses amis. C'est savoir apprécier et chérir l'amour partagé. Malheureusement, l'amour est facilement oublié dans l'effervescence de Noël. Parfois, il se trouve enfoui sous les décorations, les cadeaux, les courses interminables, les réveillons et les festivités.

Certes, Noël est un moment de fête, mais c'est beaucoup plus. Noël est Mon anniversaire. C'est l'occasion de célébrer le plus grand cadeau jamais offert à l'humanité. Peux-tu M'accorder un moment maintenant, en l'honneur de Mon anniversaire ? Peux-tu Me consacrer une minute, pour que Je puisse te dire combien Je t'aime ? Pendant quelques secondes, remercie-Moi pour Mon amour, et demande-toi comment tu peux le répandre autour de toi.

C'est Mon amour pour toi qui M'a poussé à venir sur Terre il y a 2000 ans. C'est l'amour qui M'a motivé à parcourir votre monde et à Me faire l'un d'entre vous, afin de vivre et de mourir pour vous tous. L'amour était, et il demeure, au centre de Mon existence. Tout ce que J'ai fait, Je l'ai fait par amour pour toi, pour toi personnellement comme pour toute l'humanité. C'est dire à quel point tu es important pour Moi !

En cette période de Noël, prends le temps d'aimer. Tu Me feras ainsi un beau cadeau et, en plus, tu Me permettras de t'offrir des cadeaux spéciaux tout au long de cette année qui vient.

Que ces jours de fêtes soient avant tout une célébration de l'amour ! Les décorations festives, les mets délicieux, les multiples présents, tout cela sera bientôt oublié, parmi tous les souvenirs des Noëls passés. Mais l'amour que tu as partagé et entretenu vivra pour toujours.

L'amour, c'est donner du temps aux autres, même si, au bout du compte, tu n'as pas autant de cadeaux à offrir, et que tout n'est pas aussi « parfait ». Moins tu te laisseras envahir par les soucis en cette période de Noël, plus de temps tu pourras consacrer à ce qui est important, à ce qui compte vraiment, à ce qui fait Noël : l'amour ! » — Jésus

Si vous n'avez jamais expérimenté l'amour de Jésus, qui est le cœur et l'âme de Noël, vous pouvez le faire, à l'instant même. Il vous suffit de L'inviter à entrer dans votre cœur et dans votre vie. Vous pouvez prier ainsi :

Jésus, je Te remercie pour l'amour que Tu m'as montré en venant sur Terre, en vivant et en mourant pour moi. Cette année, je veux célébrer Noël avec Toi. Je désire Te connaître, je veux recevoir Ton amour et Ton cadeau de la vie éternelle. Transforme ma vie, je Te prie, avec l'amour que Tu m'offres, et apprends-moi à partager cet amour avec les autres.